

Coénove rejoint l'Alliance pour la Décarbonation du Bâtiment

À l'occasion de la première Assemblée générale de l'Alliance pour la Décarbonation du Bâtiment, présidée par François Gemenne, Coénove est heureuse d'annoncer son adhésion à cette initiative collective visant à accélérer la transition écologique du secteur des bâtiments en France.

Initiée pour rassembler industriels, associations, bailleurs, chercheurs et parties prenantes autour de l'objectif commun de décarboner le secteur des bâtiments, l'Alliance a pour ambition de structurer une dynamique coordonnée et pragmatique face aux défis climatiques et aux objectifs nationaux de réduction des émissions.

Dans ce cadre, Coénove souhaite déployer une approche ouverte, fondée sur la complémentarité des vecteurs énergétiques, alliant en particulier électrons décarbonés et molécules de gaz verts, énergie locale, renouvelable et stockable. La défense des solutions hybrides est aussi un levier essentiel pour promouvoir nos industriels français et européens et accélérer la décarbonation du parc de bâtiments en préservant le pouvoir d'achat des ménages et la compétitivité des entreprises.

« *La décarbonation du bâtiment ne se décrète pas, elle se construit collectivement, sur le terrain, avec des solutions concrètes et adaptées aux usages. Rejoindre l'Alliance pour la Décarbonation du Bâtiment, c'est contribuer activement à une dynamique ouverte, fondée sur le dialogue, l'innovation et la recherche de solutions efficaces pour réduire durablement l'empreinte carbone du parc bâti.* », déclare Jean-Charles Colas-Roy, Président de Coénove.

En rejoignant l'Alliance, Coénove confirme son engagement fort en faveur de la transition énergétique, de l'innovation et de la coopération sectorielle, afin de contribuer concrètement à des solutions durables, performantes et inclusives pour la filière.

Pour en savoir plus sur l'Alliance pour la Décarbonation du Bâtiment :

<https://alliancedecarbonationbatiment.org/>

À propos de Coénove

Constituée en octobre 2014, l'association Coénove rassemble les acteurs majeurs de l'efficacité énergétique dans le bâtiment - énergéticiens, industriels et professionnels - tous convaincus de la pertinence d'une approche basée sur la sobriété et la complémentarité des énergies ainsi que du rôle des gaz verts dans la stratégie énergétique de la France afin de préserver la souveraineté énergétique du pays, la sécurité d'approvisionnement et le pouvoir d'achat des Français.

L'association se mobilise pour apporter des solutions innovantes et durables aux nombreux défis de la transition énergétique tout en s'inscrivant dans le sens de l'intérêt général.

Pour en savoir plus : www.coenove.fr - Retrouvez nous sur [LinkedIn](#), [X](#) et [YouTube](#)

Contact presse : Juliette ROHMER juliette@shatanetfosco.com +33 7 60 21 20 34